
宇津木台 森遊会 実施報告 

 「第１０回定例活動」   

実施日 

場 所 

2024年 1月 28（日）10:00～13:15 

宇津木台緑地（八王子市久保山町２－１） 

天候：薄曇り 記録：金森 

参加者 参加者：３名 松本、中村、金森 

実施内容 

活動１３年目の第十回目。１年ぶりに小川の点検と前回確認した投棄自転車などの回収を行う。 

緑地に入ると笹が綺麗に刈られている。緑地の管理者が雪が降る前に刈ってくれたようだ、笹の上に

雪が積もると歩けなくなるのでありがたい。ステージの落ち葉も綺麗にブロアーしてくれたようだ。 

小川は笹は伸びておらず、光が当たっていい状態である。水が少ないのが気になるがそのため川底か

ら朽ちたビデオデッキを回収した。周りのプラスチックは劣化して見当たらず金属だけが残っている。 

 八高線と道路の陸橋が交差する辺りには自転車の投棄や古い空き缶が散乱している。前回、おおよそ

収集したので今回の活動で回収する。 

 自転車は４台分あり、フレームや車輪、パーツは錆びてバラバラの状態だった。盗難車である可能性

が高い。その後、大量の空き缶をと生活ごみを回収する。家庭から出たごみを陸橋から投げ捨てたよう

だが、このエリアの住民というよりは、車で通りかかった者による仕業と思われる。誰かが片づけなけ

ればならないという想像を働かせて欲しい。次回は、春に向けて巣箱の掃除を予定する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

連絡事項 ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア大６個、自転車４台、ガスコンロなど 

宇津木台森遊会のホームページ  http://utsukidai.com/ 

No.2023-10 

 

 

 

 

    

ゴミはほぼないが水量が少ない  アオイの群生が見られる      ビデオデッキが泥の中から出てきた  下流の出口に到着 

    

陸橋の下にあった投棄自転車４台を片づける  フレームや車輪、パーツは錆びてバラバラの状態だった その後大量の缶拾い 

家庭ごみを陸橋から投げ捨てたようだ  朽ちたガスコンロ       一か所にまとめて緑地の管理者に回収をお願いした 

  

    
緑地の管理者が笹を刈ったようだ ステージ周りはブロアーがされている ステージ前の切り株が朽ちてきた 小川に降りて点検開始 

  

http://utsukidai.com/

